



Reuters. Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTES DE DEBATES. Washington, Marzo 7 (Reuters). El presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes, Dante Fascell, apunta con su dedo al Secretario de Estado, George Shultz, antes de continuar los debates sobre la ayuda a los Contras nicaragüenses.

Reordenamiento de la economía en Guatemala

Guatemala, Marzo 7 (AP). El presidente Vinicio Cerezo Arévalo anunció anoche, por medio de la cadena nacional de radio y televisión, el "Plan de Reordenamiento Económico y Social" dentro del cual mantiene oficialmente la paridad del quetzal frente al dólar norteamericano.

"La moneda no será de-

valuada", dijo el mandatario y agregó que "la estrategia consistirá en avanzar consistentemente hacia el objetivo de tener un solo tipo de cambio del quetzal... En esta primera etapa nos moveremos en pos de este objetivo fundamental mediante un proceso de

—Pasa a la página 9—

\$ 28,000 millones para "crecer" necesita A.L.

Buenos Aires, Marzo 7 (AP). El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) estimó que para que América Latina crezca económicamente un cuatro por ciento entre 1986 y 1990, necesitaría un flujo neto de capital de 28,000 millones de dólares anuales, pero sostiene que "las lecciones del pasado hacen que el fu-

turo se vea hoy enmarcado de una gran incertidumbre".

Un estudio del BID, elaborado a solicitud de las autoridades del Grupo de los 24, dice que las condiciones para que se registre un crecimiento del cuatro por ciento anual en la Amé-

—Pasa a la página 9—

Trece países de AL a reunión en Contadora

México, Marzo 7 (AP). El Grupo de Contadora se reunirá la segunda quincena de Marzo en la isla panameña que dio su nombre al esfuerzo de buscar la paz en Centroamérica, dijo el Ministerio de Relaciones Exteriores hoy.

En una corta declaración dice que los ministros de Relaciones Exteriores de

13 países latinoamericanos han sido invitados a la reunión en la Isla de Contadora. Dice que la reunión "servirá de marco para continuar las gestiones en favor de la paz y la seguridad en América Central". No se especificó la fecha de la reunión.

—Pasa a la página 9—

Reducir personal ruso ante la ONU

Naciones Unidas, Marzo 7 (AP). Estados Unidos ordenó hoy a los soviéticos que reduzcan significativamente el personal "desproporcionadamente numeroso" de sus misiones ante la Organización de las Naciones Unidas, afirmando que representan "una amenaza para la seguridad nacional" norteamericana.

Las reducciones, que comenzarán a partir del 10 de Octubre, se llevarán a cabo en cuatro etapas. Una vez completado el proceso el personal soviético en la ONU se habrá reducido de 275 a 170 personas.

"El tamaño de la misión soviética ante la ONU no se justifica", expresó la misión estadounidense en el organismo. "(Y) representa una amenaza a la seguridad nacional de los Estados Unidos".

Una nota distribuida por la misión norteamericana dice que Washington está desde hace tiempo alarmado por la posibilidad de que personal de la misión soviética haya "participado en actividades inapropiadas".

"Las misiones soviéticas ante la ONU, desafortunadamente, continúan tomando

—Pasa a la página 50—

Solución diplomática en CA buscará Philip Habib

Washington, Marzo 7 (AP). El presidente Ronald Reagan, que enfrenta una creciente oposición en el Congreso a su plan de brindar a los rebeldes antisandinistas en Nicaragua una ayuda por 100 millones de dólares, designó hoy a Philip Habib como su representante especial en Centroamérica y dijo que su misión es "lograr una solución diplomática" en esa región.

Reagan señaló que "los esfuerzos del embajador Habib para lograr una solución diplomática deben estar acompañados por un creciente nivel de presión sobre los comunistas nicaragüenses", por lo que su propuesta de ayuda

a los rebeldes "debe ser aprobada. Lo que pedimos al Congreso son las herramientas para que el embajador Habib pueda hacer el trabajo".

Habib, que acaba de regresar de una misión diplomática en Filipinas, sucederá como enviado especial a Centroamérica a Harry Schaludeman, quien se espera será designado en breve para otro cargo diplomático.

Reagan dijo que el pueblo nicaragüense, "al igual que el pueblo filipino, tiene el derecho de autodeterminación a través de la democracia. Y nosotros en esta adminis-

—Pasa a la página 48—

La TASS alude el nombramiento de Philip Habib

Moscú, Marzo 7 (AP). La agencia de noticias soviética, TASS, sostuvo hoy que el nombramiento de Philip Habib como enviado especial a Centroamérica del presidente Ronald Reagan es parte de un plan para derrocar al Gobierno de Nicaragua.

Reagan anunció hoy que Habib iría a El Salvador para discutir la oferta de mantener conversaciones con la oposición, si el Gobierno de Nicaragua hacía

—Pasa a la página 48—



Reuters. Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

INVITACION. Manila, Marzo 7 (Reuters). Stephen Solarz, del Congreso de Estados Unidos, ha llegado para entregar una invitación a Corazón Aquino, para que hable en una sesión del Congreso.

Sudáfrica levanta estado emergencia

Johannesburgo, Sudáfrica, Marzo 7 (AP). Sudáfrica levantó hoy el estado de emergencia impuesto hace

—Pasa a la página 48—

Destituyen al Jefe de la F.A. del Ecuador

Quito, Marzo 7 (AP). Un vocero oficial que pidió no ser identificado dijo hoy que el comandante en jefe de la fuerza aérea, general Fran Vargas Pazos, fue destituido de su puesto.

"Cometió un acto de insubordinación y fue relevado de su cargo. La situación está bajo control", dijo el vocero del gobierno.

Vargas Pazos había pedido la inmediata destitución del ministro de Defensa, general de ejército Luis

—Pasa a la página 50—

Se atrinchera el Jefe de la FA de Ecuador

Quito, Marzo 7 (UPI). El jefe de la Fuerza Aérea Ecuatoriana, General Fran Vargas Pazos, fue destituido hoy por "insubordinación", pero el militar no aceptó la decisión y se atrinchero en la base aérea, mientras el Presiden-

te León Febres Cordero negó versiones de que hubo un intento de golpe de Estado.

La destitución ocurrió tras un tiroteo en el Ministerio de Defensa y el sobre-

—Pasa a la página 9—

109 millones de Dls. del Bco. Mundial a México

Washington, Marzo 7 (AP). Mientras el secretario de hacienda mexicano Jesús Silva Herzog conversaba con el secretario del tesoro norteamericano James Baker y otros funcionarios en busca de ayuda financiera, incluyendo

préstamos por un monto de 6,000 millones de dólares, el Banco Mundial anunció un crédito de 109 millones de dólares a los hacendados mexicanos.

El préstamo es uno de

—Pasa a la página 9—



HELMUT KOHL. Bonn, Marzo, (DaD). El Canciller de Alemania Federal, Helmut Kohl, sonrió antes de responder una pregunta, durante su conferencia de prensa de esta mañana sobre diferentes aspectos.



AP. Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

ENVIADO A C.A. Washington, Marzo 7 (AP). El presidente Ronald Reagan, informa a la prensa sobre su decisión de designar a Phillip Habib (derecha), como

enviado especial a Centro América, para realizar gestiones, encaminadas a lograr una solución diplomática al conflicto en esa zona.